

平成19年度 寄居町中学生海外研修派遣団

派遣団員紹介

中学生24名がオーストラリアへ



平成19年度寄居町中学生海外研修の派遣者が決定しました。

オーストラリアでのホームステイや学校訪問等を通して、国際交流と国際的感覚の向上に大きな期待が寄せられています。中学生の大きなチャレンジに、ご支援ご協力をお願いします。

派遣期間／8月17日(金)～24日(金)

派遣先／オーストラリア（シドニー市周辺）

主な研修内容／ホームステイ、学校訪問等

派遣団員／28名（生徒24名・引率4名）

学校	学年	氏名	学校	学年	氏名
寄居中学校	2年	飯島 真穂	城南中学校	2年	内野 里美
	2年	清水 雄大		2年	小坂 成美
	2年	田島 里奈		2年	鈴木 理沙
	2年	中澤 澄乃		2年	由利 友幸
	2年	吉田佳奈子		3年	田口 大悟
	2年	加藤 香苗		2年	今井 李香
	2年	高田 安季		2年	高橋 ゆき乃
	2年	中島 菜穂		2年	高橋 瞭介
	2年	岡部 有紀		3年	高橋 茜
	2年	田中 美優		3年	根岸 美帆
	2年	野口 将慶		3年	吉田 晴香
	2年	増子 翔太		3年	鳴田 江里

責任者	坂本 岳司	寄居町教育委員会主席指導主事
引率者	細谷 裕香	寄居中学校教諭
	桑原八重子	城南中学校教諭
	萩原 大典	男食中学校教諭

問い合わせ／生涯学習課（☎581-2121内線532、533）へ。

「ホンダ森林保全ボランティア」活動がスタート

6月9日(土)に用土地区のホンダグラウンド西側の町有林等で、本田技研工業(株)の社員及びその家族の皆さん34名が参加して、町の花であるヤマザクラなど300本を植える「第1回森林保全ボランティア」活動が行われました。

本田技研工業(株)は、事業所が立地する地域の森林において、社員ボランティアの参加を特色とした森林保全活動を事業所共通のプログラムとして積極的に展開しています。

当日参加された方は「斜面での作業は大変。でも普段できない経験で、すがすがしい気分になりました」と感想を話してくれました。今後は、夏から秋にかけて、植林地の下草刈りなどを行う予定です。

なお、この森づくり活動を支援するため、本田技研工業(株)、森づくり活動をコーディネートする(財)オイスカ、埼玉県及び寄居町との間で、6月16日に埼玉県森林づくり協定を締結しています。



車寅次郎が交通安全啓発に一役！

春と秋の全国交通安全運動実施時に、恒例となった巨大交通安全人形が、寄居警察署東の交差点に登場しました。

53体目となる今回の車寅次郎は、映画「男はつらいよ」でおなじみの寅さんをモチーフにしています。寅さんは、交通事故が起らないよう、運転者や歩行者の皆さんに交通事故防止の呼びかけを行っています。



春の全国交通安全運動

寄居町女子ソフトボールスポーツ少年団 第21回全日本小学生ソフトボール選手権埼玉県予選大会出場！



5月20日(日)に県内16チームが参加し、第21回全日本小学生ソフトボール選手権埼玉県予選大会が春日部市で開催され、寄居町女子ソフトボールスポーツ少年団（代表菅谷昌弘）が出場しました。

試合は一回戦から優勝候補の東松山少女ソフトとの対戦となり、善戦及ばず敗れてしまいましたが、白川監督は、「本大会に出場したことにより、子供たちの成長が一目でわかり、今後につながる収穫のある大会でした」と話してくれました。

なお、寄居町女子ソフトボールスポーツ少年団では、随時団員を募集しております。興味のある方は、菅谷昌弘さん（代表、☎581-0043）、白川宏司さん（監督、☎582-0773）までご連絡ください。

歴史館に武者出現！ ～親子甲冑ウォーク～



5月6日(日)に鉢形城歴史館で親子甲冑ウォークが行われ、4組の親子が鎧や兜の装着を体験しました。職員やボランティアの手ほどきのもと、子供たちはお父さんやお母さんに甲冑を着せてもらい、りりしい若武者に変身しました。当日は

あいにくの雨のため、職員の説明を聞きながら館内を見学して、復元された櫓門の前で記念撮影をしました。参加者からは「ゴールデンウイークの締めくくりに良い思い出ができた」との声が寄せられました。



吉田 隆さん

第39回埼玉県空手道選手権大会(組手の部・形の部)で優勝!!



第39回埼玉県空手道選手権大会が、5月26日(土)・27日(日)に、埼玉県立武道館で行われ、寄居空手道連盟から、吉田隆さん(六段)が、組手競技シニア男子3部及び形競技シニア男子2部に出場し、並み居る強豪選手を抑え、両部門で優勝しました。

9月に滋賀県で開催される全国大会「日本スポーツマスターズ2007びわこ大会」に、埼玉県代表として出場します。

吉田さんは、現在、空手道糸東(しどう)会寄居支部の代表として、子供たちに空手を教えており、「日頃の練習で、子供たちに目標を持って練習するように言っていますが、実際に優勝でき、また、マスターズ大会への出場の権利を得たことで、子供たちとの約束が果たせてよかった」と話してくれました。

8名の方が表彰されました 埼玉県体育指導委員協議会20年勤続表彰



写真前列左から 山中さん、黒澤さん、須々木さん
写真後列左から 永嶋さん、山口さん、池田さん

6月2日(土)に埼玉県立スポーツ研修センターで開催された、平成19年度埼玉県体育指導委員協議会評議員会において、「20年勤続表彰」の表彰式が行われました。

寄居町体育指導委員協議会(黒澤保雄会長)からは、山中豊三さん(用土6)、池田恒文さん(用土5)、黒澤保雄さん(常木)、須々木昭夫さん(茅町)、山口高行さん(露梨子)、永嶋かほるさん(常木)、小林和弘さん(常木、平成19年3月退任)、加藤英男さん(山居、平成19年3月退任)の8名の方が表彰されました。